



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNepthroPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

[L'heure du retour à l'école. Le rôle des enfants dans la pandémie. Les mots pour le dire : com-COVID.](#)

[Les preuves de l'effet direct du virus sur le rein. Le COVID-19 a changé la prise en charge des glomérulopathies. Insuffisance rénale aiguë et COVID-19. Première ligne: les femmes de ménage à l'hôpital. Taux de mortalité dans une communauté allemande après le carnaval. Reconstruction génomique de SARS-CoV-2. Une protéine de SARS-CoV-2 révèle des cibles thérapeutiques potentielles. Analyse aérodynamique de SARS-CoV-2.](#)

[La détresse morale chez les médecins hospitaliers. Le burnout médical, interrompu. Les médecins doivent être soutenus, pas préparés à la résilience. Assurance santé et facteurs de risque d'issue défavorable lors de la COVID-19. Viralisation de la panique. Leçons de 4 coronavirus historiques.](#)

[Disparités pendant la pandémie COVID-19. Effets de la température et l'humidité sur le nombre de nouveaux cas dans 166 pays. Le Royaume Uni passe devant. De nombreux pays lèvent le confinement, quand en Israël les portes s'ouvrent en grand. Assouplissement des limites de la confiance. Un plan pour déconfiner sans tests aux U.S. Faire ses masques.](#)

Et après? [Tsunami financier, désastre humanitaire](#) nous dit Gaël Giraud. [Pas d'issue pour les open spaces. Aider le foot, obscène?](#)

Dans le dossier ZIP [COVID 6 mai 2020](#), recommandations, bibliographies et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), et de [l'initiative de l'IPNA](#)

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

[Time to go back to school. Kids' role in pandemic. Words don't come easy: com-COVID.](#)



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[Ultrastructural Evidence for Direct Renal Infection with SARS-CoV-2.](#) [COVID-19 Has Changed the Management of Glomerular Diseases.](#) [Acute Kidney Injury in COVID-19.](#) [First Line of Defense: Environmental Services Workers.](#) [Infection fatality rate of SARS-CoV-2 infection in a German community with a super-spreading event.](#) [Rapid reconstruction of SARS-CoV-2 using a synthetic genomics platform.](#) [A SARS-CoV-2 protein interaction map reveals targets for drug repurposing.](#) [Aerodynamic analysis of SARS-CoV-2.](#)

[Moral distress in hospital doctors.](#) [Physician Burnout, Interrupted.](#) [Doctors need to be supported, not trained in resilience](#) [Health Insurance Status and Risk Factors for Poor Outcomes With COVID-19.](#) [When panic goes viral.](#) [What four coronaviruses from history can tell us about covid-19.](#)

[Disparities During the COVID-19 Pandemic.](#) [Effects of temperature and humidity on the daily new cases and new deaths of COVID-19 in 166 countries.](#) [UK steps ahead.](#) [Several Countries Relax Coronavirus Lockdowns.](#) [While in Israel doors open wide.](#) [States rely on trust loosening limits.](#) [A Plan to Safely Reopen the U.S. Despite Inadequate Testing.](#) [Masks DIY.](#)

What's coming next? [Financial tsunami, humanitarian disaster](#) says Gael Giraud. [Dead end for open spaces.](#) [Helping the English game, obscene?](#)

In today's ZIP file [COVID 6 mai 2020](#), interesting papers, recos and bibliographies.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#) and on [IPNA COVID initiative](#)

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Bertrand Soto, Martin Christian, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtey, Alkis Tsimaratos, Pierre Cochat, Labros Stefas, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

*Mis à jour le 6 mai 2020*



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille

Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;

Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;

Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [snephroped.org](http://snephroped.org) - Twitter : @SNephroPed - Contact : [nephropedweb@gmail.com](mailto:nephropedweb@gmail.com)

Pr. Michel TSIMARATOS  
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique  
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone  
Aix-Marseille Université  
Réfèrent ORKID Recherche  
Institut Santé  
European Academy of Pediatrics

@mtsima12



European Academy of Paediatrics

Paediatric Section of U.E.M.S.  
Union Européenne des Médecins Spécialistes